

Kärntner Krone

Samstag, 3. Februar 2018



FRITZ KIMESWENGER

Kärnten Inoffiziell

fritz.kimeswenger@kronenzeitung.at

Für Aufregung sorgen die von der „Krone“ aufgezeigten Pläne, das Jubiläumsjahr 2020 mit einem Turnier von Hobbykickern und einem „Demokratiemuseum“ in Völkermarkt zu feiern. Das alles in „Kärnten/Koroška“. **Fritz Schretter**, Obmann des Abwehrkämpferbundes, ist ebenso empört wie der Chef des Heimatdienstes, **Josef Feldner**: „Die Volksabstimmung muss der zentrale Mittelpunkt und nicht bloß Anlass gebendes Ereignis sein.“ Die FPÖ sieht ein „Multi-Kulti-Fest von SP, VP und Grünen.“